



C'est avec un réel plaisir que la Ville de Carcassonne accueille, pour sa 10^{ème} édition, le Rallye du Cabardès.

Amateurs de mécanique et de vitesse, vous pourrez, lors de ce week-end décoiffant, admirer S 2000, kit-cars, GT, F 2000...

Nous félicitons les organisateurs et l'ensemble des personnes qui ont œuvré pour la réalisation de cet évènement qui rassemble des milliers de passionnés sur un parcours exceptionnel. De même que nous encourageons l'ensemble des participants dans ce qui est l'un des prémisses au championnat du comité Languedoc-Roussillon et à la coupe de France des Rallyes !

Excellent week-end à tous, et que le meilleur gagne !

Gérard Larrat

Maire de Carcassonne